

Ressort: Gesundheit

WHO: Zahl der Ebola-Toten in Westafrika steigt weiter

Genf, 04.06.2014, 19:14 Uhr

GDN - Die Zahl der Ebola-Toten in Westafrika steigt weiter. In Guinea starben seit März insgesamt 208 Menschen an dem Virus, teilte die Weltgesundheitsorganisation (WHO) am Mittwoch mit.

Allein vom 29. Mai bis zum 1. Juni hätte es im Land mindestens 21 Ebola-Tote gegeben, 37 Neuinfizierungen seien registriert worden. In Liberia sei ein Mensch, der vermutlich an Ebola erkrankt war, verstorben. Auch Sierra Leone hätten sich seit Ende Mai mindestens 13 Menschen neu infiziert. Die WHO bezeichnet das Ebola-Virus als eines der gefährlichsten Viren der Welt, die Sterblichkeit liegt bei 50 bis 90 Prozent.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-35701/who-zahl-der-ebola-toten-in-westafrika-steigt-weiter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com